

## **ANIVERSARIO DE LA FUNDACIÓN MISIONERAS DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN 4 DE AGOSTO DE 2019**

Estimadas Hermanas:

En la víspera del aniversario de la fundación de la congregación, desde la Familia Humanitate queremos hacernos presentes con nuestra felicitación, cercanía, afecto, y oración por todas las hermanas en esta celebración tan importante.

Damos gracias a Dios por la historia de la Congregación, por tantos años de entrega generosa, a ejemplo de la fundadora, la Madre Alfonsa Cavin, mujer alegre, decidida y valiente frente a las dificultades de la época.

En esos tiempos no duda en fundar una congregación que acoja a los niños, a los jóvenes, a los ancianos... sabiendo que cada persona necesita ser escuchada y atendida, preocupándose de la formación cristiana de las niñas huérfanas, de la promoción de la mujer...

¡Cuánto podemos aprender de ella!, sobre todo la comunión, la fraternidad y comunicación que tanto inculcó que se viviera en la Congregación.

Muchas gracias hermanas por su testimonio de vida, que hace que la Congregación siga adelante reflejando en sus vidas y apostolado la espiritualidad y carisma que han recibido de la Madre Alfonsa.

También para nosotros es una ocasión de aprender a ser personas misioneras, inquietas, con iniciativas, preocupados por dar respuesta a las distintas necesidades de las congregaciones, a saber interpretar que hacer en cada momento, con la confianza siempre en "Aquel que no falla".

Muchas felicidades por este nuevo aniversario, que la Virgen María les siga bendiciendo y les mantenga en fidelidad a la vocación.

Con todo nuestro afecto,  
**Familia Humanitate**

